

INCLUYE LA OBSERVACIÓN DE LOS CIELOS

Los atractivos turísticos de la ruralidad serenense



En La Serena no solo se puede disfrutar de las playas y de su casco histórico, sino también del patrimonio, la gastronomía y la belleza natural de sus localidades campesinas.

La Serena es reconocida como una ciudad turística, principalmente por su casco histórico y las playas, que son de las favoritas de los turistas provenientes del resto del país y de Argentina.

No obstante, en el resto de la comuna existen alternativas turísticas igual de interesantes, y así lo destaca el jefe del Departamento de Turismo de la Municipalidad de La Serena, David Videla.

"Una gran superficie de la comuna es rural, y siempre se habla de los atractivos turísticos de La Serena como el borde costero y el centro histórico, pero muchas veces las personas olvidan la riqueza que existe en la ruralidad de la comuna. Yo siempre destaco que en la ruralidad sobresale lo que es su gente y su amabilidad. Los turistas cuando visitan el área rural siempre se encuentran con gente

muy amable y eso se destaca en todas las localidades", explicó.

PATRIMONIO Y GASTRONOMÍA

Por cierto que La Serena también es conocida como "la ciudad de los campanarios", pero en los pueblos rurales también se pueden conocer iglesias antiquísimas que reflejan la historia de cada lugar.

"Es importante señalar la cultura del sector rural, principalmente con lo que son los templos religiosos, que son muy antiguos, como por ejemplo en la localidad de Algarrobito, la cual posee libros muy antiguos con registro de los primeros bautizos y matrimonios, que es un patrimonio muy importante. También se destacan los templos de localidades como Las Rojas, Pelicana y Bellavista. Las iglesias de la ruralidad son más pequeñas que las de la

ciudad, pero también tienen diseños arquitectónicos muy interesantes y pintorescos", indicó.

Sobre este tema incluso adelantó que se encuentran trabajando en una "Ruta de las Capillas", para destacar dichos poblados.

Igual de destacable es la historia del Tren Longitudinal, pues "todavía se puede apreciar la antigua línea férrea, y existen en algunos sectores las antiguas estaciones de trenes. Se destaca la que se encuentra en Almirante Latorre, que es un lugar precioso", señaló.

Asimismo, el jefe municipal de Turismo destacó el atractivo gastronómico que ofrecen las localidades. "Hay una buena producción local como son las mermeladas. La misma papaya, que todavía se está produciendo. Está también el queso de cabra y las churrascas, y así un sinfín de productos locales que destacan en lo



Siempre se habla de los atractivos turísticos de La Serena como el borde costero y el centro histórico, pero muchas veces las personas olvidan la riqueza que existe en la ruralidad de la comuna. Yo siempre destaco que en la ruralidad sobresale lo que es su gente y su amabilidad"

DAVID VIDELA
ENCARGADO DE LA
OFICINA DE TURISMO



que es la gastronomía”, apuntó.

BELLEZA NATURAL

Por otro lado, David Videla destaca también la belleza natural que se puede disfrutar en el sector rural, siendo ésta, un gran atractivo para los amantes de la naturaleza. “Se da mucho lo que es el lucumillo en lo que son las plantas, y una de las aves que llama mucha la atención es el loro trichahue, el que abundaba mucho en la Quebrada de Santa Gracia. Pero esta ave ahora ya transita por toda el área rural de La Serena, y se puede ver en Condoriaco, Almirante Latorre y Agua Grande. También en la fauna se pueden encontrar zorros y otras especies”, sostuvo.

En esa línea explicó que el Departamento de Turismo de La Serena cuenta con material informativo sobre la flora y fauna presente en la comuna.

Por último, resalta que existe un enorme potencial en el astroturismo, recurso que están impulsando desde el municipio.

“Algo en lo que venimos trabajando, es en el levantamiento de información para identificar nuevos lugares para la observación astronómica. El eclipse de 2019 evidenció que el sector rural de La Serena es un lugar sumamente importante en la observación de



Loros trichahue y lucumillos son parte de la flora y fauna que se puede ver en el sector rural de la comuna.

los cielos. No es necesario llegar hasta Vicuña y Paihuano para tener cielos limpios, pues de La Serena uno sale 20 minutos del radio urbano y se pueden encontrar localidades con cielos

espectaculares”, indicó.

En esa línea, explica que en algunos poblados ya se han realizado avances para aprovechar este atractivo turístico. “Hay localidades que ya



realizan algunas actividades con pequeños telescopios o a ojo descubierto, especialmente en el sector de Quebrada de Talca. Ahí hay familias que están recibiendo agencias de viaje para observación astronómica", indicó.

Por lo mismo, Videla invitó a todos los turistas, pero también a la propia comunidad serenense, a recorrer y conocer el mundo rural de la comuna.

"En el marco de nuestro aniversario es importante que el propio serenense visite y conozca su comuna, no solo la playa y el centro histórico, sino que también puedan conocer las localidades de La Serena, para disfrutar de su gente, su gastronomía y sus servicios turísticos. Cuando uno visita estos lugares muchas veces se quiere quedar, y por eso la invitación es a visitar estas localidades y conocer sus tradiciones. Cada localidad tiene fiestas costumbristas durante el año, y ahí se puede ver todo lo que es la tradición rural", concluyó.

